
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“進んだ”先で 
子ども達が得たものは？  
・係り・責任？ 
・勝って学ぶこと？ 

負けて学ぶこと？ 
・創り上げること？ 

    ・ 
・ 

 

水 緒 
「知徳の方向 あやまらず 進め」 

第 １３７６号 

（令和３年度 第１１号） 

洋野町立種市小学校 

令和３年６月１４日 

児童数 ２３９名 

 
白組が優勝となったことがとっても悔しいと半泣き

だった。やればできるという感触や負けて悔しいという

思い、協力し合うことが結果を出すこと。これからも、

これらの経験をたくさんしていってほしい。 

 

過程を大事に取り組む様子を学校から伝えてくれ 

て、結果だけでなく取り組み方やうまくいかないこと

も伝える大切さ、個々の成長を感じた運動会だった。 

高学年がリーダーシップをとって、行進の練習をし

ているとお便りで見ていた通り、１年生のサポートを

している姿に感動した。先生たちは後ろで見守ってい

てくださり、児童が自分たちで作りあげた運動会なの

だと改めて感じた。 

勝敗よりも一生懸命取り組む姿勢に成長を感じた。 

はじめての小学校の運動会。上の学年の児童と共に 

イベントを作り上げていることが伝わってきた。親の

自分も、子どもと共に成長していきたいと改めて思う

ことができた運動会だった。 

 

下学年の誘導をしたりとても真剣に流れを確認した

りしながら行動しているのが分かった。最高学年という

こともあり、実はプレッシャーもあったと思うけれど、

毎日大事に真剣にすごしてきていることが、会話や日常

生活からも分かり驚いた。自分も力をもらい、子どもの

成長を感じて心から嬉しかった。少ない種目の中たくさ

んの笑顔や必死な顔が見られ、声も枯れるほど練習して

きたんだなと子どものパワーに圧倒された。 

リレー選手になれなかったときは、よっぽど悔しか

ったようだ。それがすごくいい経験になったと思う。

友達と協力して頑張ろうとする姿や、６年生としてサ

ポートする姿うれしかった。 

 

徒競走や団体競技だけでなく、自分の係に責任をもっ

て取り組んでいてすごくかっこよかった。先生とクラス

の友達から刺激を受けて、きっとこの１年でたくさんの

ことを吸収して成長してくれるだろうと思った。 

練習を一生懸命やって感激したり、感動したりする

ことはとても大事なことなんだなあと改めて思った。 

全員で、力を合わせて勝利を目指すということを学

んだ運動会だったと思う。 

５・６年が競技していると、サーっと応援団になる

４年生。上級生を見て、そういうふうにするというこ

とが身についているんだなと素晴らしいと思った。来

年は４年生になるので、そんな姿がみられたらなあと

想像していた。 

 「負けてちょっとくやしかったな～」と、話してい

るのを聞いて勝負することの楽しさに気づいてくれた

んだと嬉しく思った。 

１・２年生のダンス玉入れの時はノリノリで踊った 

り、走るのが終わりしっかりしゃがんで待ったりする

姿をみて成長を感じた。先生方、上級生に感謝。 

 

最後の児童会長のあいさつが、とても素晴らしく感

動した。このような先輩と一緒に生活していると思

うと、うれしくなった。うちの子も会長のように素

敵だと思ってもらえる子に育ってほしい。 

応援では負けてしまったけど最初よりはとてもよ

くなったと思います。団長さんがみんなをまとめてい

ました。（５年生学年通信より） 

６年生は自分のことだけでなくて他の学年のこと

も考えて行動していました。６年生のように下の学

年のお手本になれるようにがんばりたいしチャレン

ジしたいです。（５年生学年通信より） 

子ども達は勝ち負けがつかない多くのところで努力

をしていました。その一人一人のがんばりに支えられ

て運動会は成り立っていました。どれか一つでも欠け

ていたら気持ちよく終われなかったでしょう。みんな

の小さながんばりの積み重ねのおかげで運動会はでき

たこと、自分達、友達の行動一つ一つに感謝し大事に

思ってほしいです。（６年生学級通信より） 

できなかったことができるようになったり、今まで感じ

なかったことを感じるようになったり、そんなすべて

が、子ども達が到達した「進化」だと思っています。 

たくさんご紹介したくて、意味が変わらないように 

気をつけながら、文を短くまとめておりますことをご了解

ください。 

「進」を感じることが一度だけでなくありました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○早い段階で開催するかどうかのお知らせがきたのでありがたかった。 

○運動会が開催できてよかった。これからも学校行事が開催できるよう祈るだけです。 

・来年はコロナが終息し家族全員で応援ができることが望ましい。もしコロナ禍であっても十分なコロナ対策

を考えていただき祖父母も参加できるようにお願いします。 

○カラーカードはナイスだったと思う。継続を。 

●リレーメンバーのお知らせが欲しかった。 

○事前の手紙で子どもの踊る場所を把握することができ、先生方の細かな気配りに感動した。また、子どもた

ちがかいた招待状もうれしく思った。天候が崩れた際、すぐに長袖長ズボンの指示を出していただき、子ど

もたちが風邪をひかずに過ごせてありがたく感じる。これからもご指導お願いします。 

●応援合戦はもう少し前でやってほしい。 

●ビデオ撮影のスペースがもっと広いとよかったと思う。 

●各家庭２名のルールを守っている側からしたら、守らない家庭もいて複雑な気持ちだった。 

○徒競走の名前読みが上げ上手だった。しっかり聞き取れた。ありがとうございました。 

●大きい椅子や三脚を使って撮影する方は後ろでお願いしたいです。 

・弁当なし、午前開催でも十分。 

・通常通りお弁当のある運動会が開催できる時を楽しみにしている。 

運営へご意見、改善点もありがとうごいます 

うございます 


